

## Presentación del proyecto

Pongamos nuestra mente a pensar, quien no ha querido alguna vez crear su ropa, poder hacer una camiseta con sus colores favoritos, sus estampados preferidos, sus pantalones más rompedores, sus calcetines más locos, pues ya puedes hacer esto posible, todo esto y mucho más puedes hacer si tecleas en tu ordenador, móvil o tablet “[www.costunet.com](http://www.costunet.com)”.

CostuNet es una plataforma virtual en la que cada usuario podrá hacer realidad todas las prendas con las que ha soñado durante tanto tiempo. Quieres una camiseta de una forma, unos pantalones con un corte especial, una falda con muchísimos colores, porque no hacerlas posibles.

Una vez que has tenido la acertada opción de teclear y entrar en CostuNet, comienzas eligiendo que quieres diseñar, camiseta, falda, pantalón, chaqueta, ropa interior, etc.

Tras haber elegido la prenda, tendrás unos patrones predeterminados en los cuales podrás ir añadiendo lo que quieres que vaya a llevar tu ropa, tan intuitivo como arrastrar y soltar cada cosa a la prenda, podrás poner el tamaño que desee, donde quieres que este localizado en la prenda, también podrás añadir tus fotos personales, la foto de tus últimas vacaciones con los amigos, tu foto romántica de luna de miel, etc.

Digamos que ya has creado tus prendas, con tus gustos, con todo lo que desees, solo el cliente realiza un último paso, realizar el pago.

Ya tenemos el pago realizado, las prendas elegidas, ahora queda lo más importante, crear las prendas, hacerlas realidad. Una vez recibidos los patrones y que los pagos de los clientes estén hechos, nosotros nos ponemos en contacto con diseñadores o costureros para que creen la prenda, les damos los patrones y ellos se encargan de todo, comprar los productos necesarios, los hilos, las lanas, tintes, etc. ¿Por qué ellos? Por qué ellos son muchísimo más expertos que nosotros, saben que telas son las mejores, que hilos son los más adecuados, en fin, saldrá una mejor prenda y con mejores calidades, claro está que ellos se llevarían más partes de las ganancias de cada prenda.

Los costureros serían gente de la zona de La Rioja, a priori costureros en paro o con escaso trabajo y dificultades económicas, gente que realmente lo necesite, les ayudaríamos con nuestras prendas para que su situación mejores y hacerles crecer su empresa.

Una vez creada la prenda, nosotros mismos la revisaríamos para comprobar su estado y tras darle el visto bueno, sería enviada al creador de dicha prenda para que pueda disfrutarla y usarla tanta veces como desee.

CostuNet haría posible crear todas las prendas con las que siempre hemos soñado.